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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Глава Таймыра Ильдар Джураев озвучил важные вопросы по итогам визита 
Губернатора Красноярского края Виктора Толоконского 

По итогам визита Губернатора Красноярского края Виктора Толоконского, Глава 
Таймыра Ильдар Джураев обозначил главные вопросы, касающиеся Таймыра.  

Первый вопрос, который озвучил Ильдар Джураев, был о ремонте 
противотуберкулезного диспансера КГБУЗ «Таймырская межрайонная больница». Здание 
планируется отремонтировать в 2017 году. На эти цели из бюджета Красноярского края 
выделено более 21 млн. рублей.  

Кроме этого, Виктор Толоконский дал поручение Правительству Красноярского края 
предусмотреть в краевом бюджете на 2017 год средства на строительство в следующем году 
школы в поселке Усть-Авам муниципального образования «город Дудинка». Над проектом 
ведутся доработки. Планируется, что двери школы распахнутся для учеников поселка к 
первому сентября 2020 года.  

Еще один важный вопрос, который был рассмотрен на встрече Губернатора края с 
представителями общественных организаций коренных малочисленных народов Таймыра, 
касался повышения субсидирования на содержание домашних оленей. «Сейчас идет 
подготовка полного пакета документов, который будет представлен Губернатору на 
рассмотрение. Я думаю, что мы сможем убедить Виктора Александровича, и с 2017 года 
субсидии будут увеличены», - отметил Глава Таймыра. 

«Таймыр» 
 

Председатель Общественного совета при ГУ МВД по краю с рабочей поездкой посетил 
Таймыр 

Председатель Общественного совета при ГУ МВД России по Красноярскому краю 
Валерий Васильев посетил Отдел полиции Таймыра и пообщался с общественниками. 

Валерий Иванович провёл рабочую встречу с начальником Отдела МВД России по 
Таймырскому району Сергеем Григорьевым, на которой обсуждались вопросы формирования 
нового состава Общественного совета полиции, основные направления его работы. 

Кроме этого председатель Общественного совета при ГУ МВД России по Красноярскому 
краю посетил Дудинскую школу № 3, где в одной из первых в регион появился юридический 
класс. Общественник провёл встречу с заместителем директора образовательного 
учреждения и наметили планы дальнейшего развития и популяризации сотрудничества школ 
и полиции, а также обсудили планы на будущее. Валерий Васильев встретился и с 
представителями общественности Таймыра, с ними обсудил вопросы взаимодействия, 
выслушал предложения. 

В ходе визита на север Валерий Иванович также проверил работу дежурной части 
Таймырской полиции, посмотрел на службу, отметил вежливое и доброжелательное 
обращение к людям, рекомендовал установить кондиционер для более комфортной работы. 
Также общественник побывал в изоляторе временного содержания задержанных и 
обвиняемых. Грубых нарушений выявлено не было, работой сотрудников и Отдела в целом 
Валерий Васильев остался доволен. 

24. МВД.рф 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
На  дудинских улицах появится новый асфальт 
 На дорогах Дудинки продолжаются ремонтные работы. В соответствии с 
муниципальным контрактом, с 2015 года действующим между городской администрацией и 
ООО «ИЛАН-Норильск», до конца сентября  текущего года подрядчику предстоит выполнить 
ремонт порядка одиннадцати с половиной тысяч квадратных метров асфальтобетонного 
покрытия городских автодорог. 
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 Согласно требованиям технического задания, специалисты подрядной организации 
должны осуществить срезку поверхностного слоя асфальтобетонного покрытия, вывоз 
разработанного асфальтобетона, розлив вяжущих материалов, а также устройство 
выравнивающего слоя и дорожного покрытия, установку бордюрного камня.  
         Ремонтные работы запланированы на участках улично-дорожной сети по улице Щорса:  
от улицы Всесвятского до Строителей, от улицы Короткая – Дальняя до Щорса,31; по улице 
Всесвятского: от улицы Матросова до пешеходного перехода в районе магазинов «Весна» и 
«Пассаж»; на перекрёстке улиц Островского и Горького в районе фитнес-центра и магазина 
«Глобус»; по улице Островского: от улицы Щорса до дома быта «Заполярье». 
        На участках УДС по улице Щорса асфальтирование уже практически завершено. В 
настоящее время специалисты «ИЛАН-Норильска» проводят подготовку дорожного покрытия 
к укладке асфальта на участках улицы Всесвятского. 
          Кроме этого, на участке автодороги в районе заезда с улицы Островского на 
Спортивную, строители осуществляют ямочный ремонт. В ближайшее время ему будут 
подвергнуты также крупные участки автодороги в районе дома №61 по улице Горького и 
провал дорожного покрытия, существующий на этой же улице около дома №46. 
 
В Потапово чествовали рыбаков 
 Праздничное мероприятие состоялось 15 июля и по многолетней  традиции  в этот день 
в посёлок приехали гости из Дудинки – представители районной и городской администраций, 
а также настоятель Свято-Введенского православного храма протоиерей отец Георгий. 
         Во время торжественной части праздника, который проходил в сельском Доме культуры, 
были названы имена лучших рыбаков Потапово – участников районного конкурса « Рыбак 
года». Этого звания и ценного подарка – лодочного мотора, по итогам своей 
профессиональной деятельности в 2016 году был удостоен Василий Иванов. Диплом 
победителя он получил из рук руководителя городской администрации Сергея Батыля. 
 Ещё одну награду, как победителю конкурса в номинации «Рыбацкая династия», 
депутат Горсовета Алексей Корниченко  вручил рыбаку Виктору Лырмину.  Труд 
находившихся в момент праздника на промысле рыбаков  – Ольги Антоновой, Сергея и Игоря 
Болиных, Ильи и Андрея Силкиных был также отмечен. Дипломы победителей конкурса в 
различных номинациях и прилагающиеся к ним подарки призёры получат из рук начальника 
территориального отдела городской администрации в посёлке Потапово Владимира Шмаля 
когда возвратятся с промысла. 
         Праздничного настроения участникам торжества добавили дудинские артисты – солисты 
Любовь Мурашко и Николай Карташов и танцоры ансамбля «Хэйро». В  установленном на 
площадке перед СДК чуме гостей и односельчан угощали ухой и другими рыбными блюдами 
северной кухни. Во  время спортивных состязаний, организованных сотрудниками сельского 
Дома культуры, дальше всех тройной прыжок осуществил Александр Боков, а  металлический 
шар метнул Николай Кох.   
           22 июля День рыбака будут отмечать в посёлке Левинские Пески. Этот праздник 
завершит череду июльских мероприятий, посвящённых профессиональному празднику 
таймырских рыбодобытчиков. 
 
В дудинские посёлки продолжают завозить уголь 

В рамках мероприятий «северного завоза» три из пяти посёлков муниципального 
образования «город Дудинка» полностью обеспечены углём, предназначенным для нужд 
муниципальных учреждений и жителей этих населённых пунктов.  

           По информации комитета ЖКХ  администрации города  ранее  в 100% объёме 
твёрдое топливо было завезено в  Волочанку. На сегодняшний день 502 тонны, то есть весь 
необходимый посёлку уголь доставлен на Левинские Пески. 1159 тонн топлива прибыло и уже 
развезено по потребителям посёлка Потапово. 1010 тонн  заняли своё место в угольниках 
сельских подворий, 149 – приняли на баланс территориальный отдел поселковой 
администрации и сельские учреждения культуры. Кроме этого, по линии районных 
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управлений здравоохранения и образования,100 тонн угля было доставлено в 
посёлок для нужд сельской амбулатории и 950 тонн – для отопления помещений школы и 
детского сада.   

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 

 
В Норильске ввели особый противопожарный режим 

 В норильской мэрии прошло внеплановое заседание комиссии по предупреждению и 
ликвидации чрезвычайных ситуаций. В тундровой зоне города из-за неблагоприятных 
климатических условий образовалась пожароопасная ситуация. 

Каждый день в зеленой зоне города регистрируется порядка десяти возгораний, 
отмечает пресс-служба администрации. С начала года в окрестностях Норильска прошло 
более 100 пожаров, в результате которых пострадали 500 м² территории. Комиссия решила 
ввести особый противопожарный режим в городе. 

На дачах, предприятиях и базах отдыха запретили проводить пожароопасные 
производства и разводить костры. Для тушения пожаров подготовили дополнительную 
технику, с норильчанами будут проводить разъяснительную работу. Особый режим будет 
действовать до начала обильных осадков. 

Русская планета 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 

"Норникель" помог осуществить давнюю мечту об организации полевого лагеря на 
территории охранной зоны Путоранского заповедника 

Давняя мечта об организации летнего полевого лагеря на территории охранной зоны 
Путоранского заповедника в этом году стала реальностью благодаря благотворительной 
программе "Норникеля" "Мир новых возможностей". На предоставленный компанией грант 
ФГБУ "Заповедники Таймыра" организовали цикл практических мероприятий, основным из 
которых стала площадка на озере Лама, предназначенная для реализации полученных 
знаний и навыков участниками образовательной эколого-просветительской программы 
"Экошкола". 

 18 июля на Ламу двумя катерами КС-100 отправились 20 участников грантового проекта 
– 10 волонтеров и 10 инструкторов. В число последних входят не только специалисты 
заповедников, но и профессиональные кинооператоры, и фотографы, а также представители 
научного сообщества страны. 

 Согласно заявленной программе, сообщили в заповедниках Таймыра, участники проекта 
отснимут видеоматериал для освещения темы экологии и рационального 
природопользования в СМИ, примут участие в экологическом фото-квесте, по итогам которого 
будет организована передвижная фотовыставка, обустроят экологическую тропу на 
территории охранной зоны Путоранского заповедника, проведут уборку территории. 

"Таймырский Телеграф" 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Дороги к Универсиаде в Красноярске построят за 7,2 млрд рублей  
Правительство РФ утвердило план дорожного строительства в рамках подготовки к 

Универсиаде 2019 года в Красноярске. Распоряжение опубликовано на портале правовой 
информации. 

Половину суммы — 3,615 млрд рублей — обеспечит федеральный бюджет в рамках 
программы развития транспортной системы России на 2010–2020 годы, другую половину — 
региональная казна. В распоряжения отмечается, что объемы финансирования могут быть 
уточнены. 

План мероприятий предусматривает строительство первого этапа автодороги 
протяженностью 2,79 км в створе ул. Волочаевской от ул. Дубровинского до ул. Копылова, 
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которая будет введена в эксплуатацию в 2018 году (стоимость — 6,75 млрд руб.), и 
возведение первого этапа транспортной развязки протяженностью 2,23 км в районе «Тихие 
зори» (стоимость — 480 млн руб.), которая ориентировочно будет запущена в 2017 году. 

Инфраструктура позволит обеспечить прямолинейный выход с моста к левобережным 
объектам Универсиады, а затем к границе города на трассу к аэропорту. 

Всемирные зимние студенческие игры пройдут в Красноярске в марте 2019 года. Бюджет 
подготовки к Универсиаде составит до 50 млрд рублей.  Планируются строительство, 
реконструкция и капитальный ремонт 34 объектов спортивного, медицинского, транспортного 
назначения, а также возведение деревни Универсиады на территории СФУ. В настоящий 
момент ведется строительство в «МФК Сопка», хирургическом корпусе БСМП, «Академии 
зимних видов спорта», за счет частного инвестора возводится «Платинум-Арена». По 
результатам торгов заключены договоры на разработку проектов реконструкции стадиона 
«Енисей» и Центрального стадиона. 

Sibnovosti.ru 
 

Муниципалитетам Красноярского края распределили 100 млн рублей на поддержку 
бизнеса 

В правительстве Красноярского края подвели итоги конкурса среди муниципальных 
программ поддержки субъектов малого и среднего предпринимательства (МСП) на 2016 год. 

В целом 54 территории края получат 104 млн рублей. Наибольшие суммы субсидий 
направят в Красноярск (14,6 млн рублей), ЗАТО Зеленогорск (9 млн рублей), Бирилюсский 
район (7 млн рублей), Лесосибирск (4 млн рублей), Кежемский и Минусинский районы (по 3,7 
млн рублей) и Дивногорск (3,3 млн рублей). 

Как отметили в пресс-службе правительства, при распределении средств учитывался 
рейтинг муниципальных образований, сформированный на основании данных по уровню 
безработицы, количеству малых предприятий, показателей бюджетной обеспеченности и 
другим. 

«Целью программ является создание условий, при которых предприниматель сможет 
развивать свой бизнес, расширять производство, создавать новые рабочие места и 
формировать в перспективе налоговые отчисления. В 2016 году при рассмотрении 
муниципальных программ значительное внимание уделялось проектам, рассчитанным на 
расширение сферы производства товаров, развитие ремесленничества, детских досуговых 
центров и проектов в социальной сфере», — сообщил по итогам заседания экспертной 
комиссии вице-премьер Виктор Зубарев. 

Результаты конкурсного отбора в ближайшее время будут утверждены правительство. 
Всего в текущем году планируется поддержать не менее 250 предпринимательских 
инициатив. 

Newslab.ru 
 

Виктор Толоконский: Красноярск поменял приоритеты с никеля и нефти на 
образование и науку  

Треть всех инвестиций в экономику Сибири приходится на Красноярский край. 
Губернатор Виктор Толоконский в разговоре с корреспондентом ТАСС рассказал о 
субъективности рейтингов инвестиционной привлекательности регионов, перспективах 
северных аэропортов, сроках вывода на полную мощность Богучанского завода и о том, когда 
в Красноярске построят метро. 

…- На питерском форуме также много говорилось о развитии Арктики. Для 
Красноярского края эта тема, должно быть, очень близка? 

- Красноярский край - один из крупнейших регионов, где в Арктической зоне уже 
существует большая экономика. Мы заинтересованы, чтобы и государственная политика в 
Арктике была сильнее. 

Прежде всего в Норильском промышленном районе: Норильский комбинат, морской порт 
Дудинка, аэропорт в Норильске, который принимает больше 400 тыс. пассажиров в год. 
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Не так давно "Ванкор-нефть" вышла на добычу 22 млн тонн нефти в год, а сейчас 
осваиваются новые месторождения на севере края. На Таймыре располагается одно из 
самых больших в мире месторождений высококачественных углей (антрацитов) – Тайбасс, и 
сегодня крупный инвестор - "Арктическая горная компания" - приступает к реализации 
масштабного проекта по добыче этого полезного ископаемого с последующей 
транспортировкой сырья в страны Европы по Северному морскому пути. 

Проект оценивается в сумму более 5 млрд рублей. Там нужно создать огромную 
инфраструктуру. К 2020 году на Таймыре хотят добывать 20 млн тонн угля в год. Для его 
отгрузки в районе Диксона планируются построить два мощных порта. 

А на северо-востоке полуострова в районе Хатанги "Роснефть" и "Лукойл" ведут сейчас 
геологоразведку. 

- На какой стадии находятся переговоры о передаче северных аэропортов из 
федерального центра в создаваемое унитарное предприятие? Сможет ли Красноярский край 
потянуть такое финансирование самостоятельно, или требуется дополнительная помощь от 
федерального центра? 

- В 2012 году было создано ФКП "Аэропорты Красноярья", в которое мы передали 
аэропорты Кодинска, Мотыгино, Северо-Енисейска, Туруханска и Подкаменной Тунгуски. 
Вторым этапом в состав ФКП планировалось передать аэропорты Туры, Байкита, Ванавары, 
Хатанги, Диксона и Енисейска, однако это не сделано до сих пор. Они находятся на балансе 
краевого авиапредприятия "КрасАвиа". Они работают, мы поддерживаем функционирование, 
тратим на это около 100 млн рублей бюджетных средств, но это еще не развитие. 

В то же время я не могу принять позицию Минтранса, сообщившего о готовности принять 
аэропорты, если получит дополнительные деньги от Минфина. Такая вероятность крайне 
мала. Поэтому мы готовы сами эксплуатировать их. Я готов даже забрать те, что мы раньше 
отдавали ФКП, потому что иметь в крае два предприятия – федеральное и краевое – смешно. 
Нужна единая сеть, единая система, единые правила, поэтому заберем и эти. Росавиация 
готова рассмотреть этот вариант и передать нам деньги, которые они сейчас выделяют из 
федерального бюджета на развитие аэропортов. 

Думаю, что в первое время нам нужно будет 150, максимум 200 млн рублей в год. Но 
эксплуатация аэропорта предполагает наличие лицензий, сейчас ими владеет "КрасАвиа". 
Мы ищем сейчас варианты, как в "КрасАвиа" выделить это направление в самостоятельный 
бизнес, чтобы не смешивать финансовые потоки от авиаперевозок и деятельности 
аэропортов. 

Если на федеральном уровне не определятся с судьбой аэропортов в этом году, то мы 
примем решение о создании собственного предприятия в следующем году…. 

ТАСС 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Рубль укрепляется, несмотря на волатильность на рынках сырья - Путин     
Президент России Владимир Путин обратил внимание на укрепление рубля, несмотря на 

волатильность на сырьевых рынках, и предложил премьеру Дмитрию Медведеву обсудить 
дальнейшие действия в этом направлении с учетом этих факторов.  

 "Мы с вами внимательно смотрим за тем, что происходит в экономике, и знаем, что 
сейчас наблюдается определенное укрепление национальной валюты. Рубль укрепляется, 
несмотря на известную ценовую волатильность на сырьевых рынках, и в этой связи нам 
конечно нужно подумать, как и что мы будем делать в ближайшее время в связи с этими 
факторами", - сказал В.Путин на встрече с Д.Медведевым.  

 В свою очередь Д.Медведев сказал, что у правительства "есть план на этот год, по 
которому мы работаем, где предусмотрена поддержка реального сектора экономики, 
поддержка малого и среднего бизнеса, что сейчас важно для этого класса предпринимателей, 
и поддержка несырьевого экспорта, что также нам исключительно важно в текущей ситуации".  

 По словам премьера, "этот несырьевой экспорт уже в значительно большей степени 
сказывается на тех доходах, которые формируются у нас, то есть доля доходов, которые 
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получаются от экспорта несырьевых товаров, она существенным образом выросла за 
последние несколько лет". "Это связано как с динамикой цен на нефть, но и с увеличением 
предложения несырьевых товаров, которые мы поставляем в другие страны", - отметил 
Д.Медведев.  

 "Правительство сейчас начинает активную работу над бюджетом, мы возвращаемся к 
трехлетнему планированию, надеюсь, что все эти факторы будут учитывать на ближайшую и 
среднесрочную перспективу", - сказал В.Путин. 

 ИА "Финмаркет" 
 

Снижение реальных доходов населения РФ в июне замедлилось до 4,8% 
Реальные располагаемые денежные доходы населения РФ в июне снизились на 4,8% в 

годовом выражении после падения по уточненным данным на 6,2% в мае, на 7,0% в апреле, 
на 1,3% в марте, на 4,3% в феврале и 5,7% в январе, сообщила во вторник Федеральная 
служба государственной статистики (Росстат). 

В целом за первое полугодие 2016 года доходы в реальном выражении снизились на 5% 
по сравнению с аналогичным периодом 2015 года. 

В номинальном выражении среднедушевые доходы в июне 2016 года составили 30,7 
тыс. рублей (рост на 2,9% в годовом выражении). 

Среднемесячная номинальная начисленная заработная плата в июне, по 
предварительным данным Росстата, составила 38,6 тыс. рублей, по сравнению с июнем 2015 
года она выросла на 9%. В реальном выражении средняя зарплата в июне выросла на 1,4%. 

INTERFAX.RU 
 
Безработица в РФ в июне снизилась до 5,4% 

Общая численность безработных в России в июне 2016 года снизилась по сравнению с 
маем на 126 тыс. человек и составила 4 млн 177 тыс. человек, или 5,4% экономически 
активного населения, следует из опубликованных во вторник данных Росстата. 

 В мае безработица снизилась до 5,6%, в апреле - до 5,9% после того, как в марте 
впервые с января 2013 года достигла шести процентов. В феврале и январе (2016 года), а 
также декабре и ноябре (2015 года) уровень безработицы составлял 5,8%, в октябре - 5,5%, в 
сентябре - 5,2%, в августе - 5,3%, в июле - 5,3%, июне - 5,4%, в мае - 5,6%, в апреле - 5,8%, в 
марте - 5,9%, в феврале - 5,8%, в январе прошлого года - 5,5%. 

В государственных учреждениях службы занятости населения в качестве безработных 
было зарегистрировано в июне 1,0 млн человек (в мае аналогично - 1,0 млн) человек, в том 
числе 0,8 млн человек получали пособие по безработице (в мае - 0,9 млн). 

Численность экономически активного населения РФ в июне 2016 года составила, по 
предварительным итогам выборочного обследования населения по проблемам занятости, 
76,9 млн человек, или 52% от общей численности населения страны. 

INTERFAX.RU 
 

Счетная палата выявила в госорганах в 2015 году нарушений на 400 млрд рублей 
Счетная палата РФ по итогам 2015 года выявила более тысячи финансовых нарушений в 

госорганах на общую сумму более 400 миллиардов рублей, сообщается на сайте Кремля. 
Глава администрации президента РФ Сергей Иванов во вторник провел заседание 

президиума Совета по противодействию коррупции, в ходе которого рассмотрены состояние 
и меры по совершенствованию внутреннего финансового аудита в федеральных 
государственных органах. 

«Выступившая с докладом председатель Счетной палаты Татьяна Голикова отметила, 
что улучшение качества работы на данном направлении способно значительно сократить 
количество финансовых нарушений в главных администраторах федерального бюджета. Она 
подчеркнула, что в результате проверок только по итогам 2015 года выявлено 1073 подобных 
нарушения на общую сумму более 400 миллиардов рублей», — отмечается в сообщении, 
размещенном на сайте Кремля. 

Infox.ru 
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СМИ: цены на пребывание в детсадах растут быстрее, чем на высшее 
образование 

Цены на пребывание в детских садах растут быстрее, чем плата за обучение в вузах. 
Так, стоимость одного дня в яслях-садах с 2014 года выросла на 16%, в то время как 
стоимость семестра обучения в вузах подорожала на 11%. Это констатирует в среду газета 
"Известия", ссылаясь на данные Росстата. 

Согласно отчету Росстата о "Средних потребительских ценах на отдельные виды услуг 
образования в июне 2016 г.", в среднем по России один день пребывания в детском саду 
стоит почти 92 рубля, в то время как в 2014 году стоимость была на 16% ниже. При этом, как 
отмечает издание, существует большой разрыв в уровне цен в зависимости от региона: в 
Москве один день в детском саду стоит 128 рублей, в Московской области - 142 рубля, в 
Магаданской области - 224 рубля, а в Санкт-Петербурге - 25 рублей. 

"К сожалению, в России в отношении детских садов и школ нет единой образовательной 
политики, единого образовательного пространства. Школы и детсады сброшены целиком в 
ведение регионов и местного самоуправления. Отсюда чудеса: в Москве уровень дохода 
выше, чем в Петербурге, примерно в полтора раза, а цена в детских садах - в пять с лишним 
раз", - заявил первый заместитель председателя Комитета по образованию Госдумы Олег 
Смолин. 

В то же время, как отметил Смолин, со стороны Минобрнауки существует прямая 
рекомендация вузам не повышать стоимость платного образования выше средней инфляции. 
В пресс-службе министерства изданию сообщили, что в начале 2016 года ведомство 
направило письмо в подведомственные вузы с рекомендацией сохранить стоимость обучения 
в текущем году на уровне прошлого года. 

ТАСС 
 

Россияне лишились свидетельства права собственности 
С 15 июля вступили в силу поправки в закон: отменяется выдача свидетельств о 

государственной регистрации прав на недвижимое имущество. 
Теперь регистрация права собственности будет подтверждаться только выпиской из 

Единого государственного реестра прав на недвижимое имущество и сделок с ним (ЕГРП). 
Начальник юридического управления федеральной риелторской компании “Этажи” 

Андрей Лесин считает, что поводов для беспокойства нет: “Эти поправки упростят 
документооборот по сделке. Теперь при регистрации права вместо свидетельства вам дадут 
выписку из ЕГРП. В целом это не новая практика. На практике точно также удостоверяется 
оборот, например, бездокументарных акций. Они тоже подтверждаются выпиской из 
электронного реестра. Технологии отработаны”. 

Обратите внимание: выписка из ЕГРП подтверждает, что право зарегистрировано на 
конкретный момент времени. “Государственные органы и организации могут запросить 
актуальную выписку с синей печатью – например,  если вы прописываетесь по месту 
жительства, оформляете договор с поставщиками коммунальных услуг. Это может быть не 
очень удобно: бумажная выписка сейчас стоит 500 рублей, её готовят 5 дней. Можно заказать 
и через интернет, но не все владеют новыми технологиями. В электронном виде документ 
можно получить в личном кабинете на сайте Росреестра за 1-5 рублей”, – рассказывает 
Адрей Лесин. 

И напоследок: будьте вдвойне внимательны с при сделках с недвижимостью! 
Запрашивайте у собственника актуальную выписку из ЕГРП при совершении любого действия 
с недвижимостью. Или обращайтесь к профессионалам, которые проведут сделки грамотно и 
с гарантией безопасности. 

tumix.ru 
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7. РАЗНОЕ 
 

Война закончилась. Как WADA убивает Олимпиаду  
В большой политике методам удивляться не принято. Удивляются только неофиты и 

новички. Но даже они, посмотрев фильм «Плутовство», начинают понимать, для чего нужна 
война. Хотя бы маленькая, но победоносная информационная война. Помните, как говорит 
Конрад Брин: «Война закончилась. Все закончилось — я видел по телевизору».  

Я очень люблю американцев. Особенно люблю за кино, в котором они позволяют себе 
все: смеяться над собой, властью, своими пороками, проблемами и ошибками, про которые 
они сами лучше всех знают. Уверена, что в американской власти и спорте сегодня есть люди, 
сочувствующие нам и понимающие, что лишать Олимпиады паралимпийцев — совсем уж 
удар под дых, но ведь идет война, а на ней все средства хороши. 

Глава USADA Трэвис Тайгерт и президент Канадского центра по вопросам этики в спорте 
Пол Мелиа подстраховались на все случаи жизни в своем крестовом походе против 
российского спорта. За пару дней до публикации результатов расследования WADA по 
поводу допинга в Сочи-2014 они рассылают письмо, в котором якобы уже все решено: Россию 
нужно отстранить от Олимпиады в Рио. 

В письме говорится, что Россия намеренно нарушила фундаментальные принципы 
олимпийского движения, Олимпийской хартии и кодекс WADA. А разве USADA и WADA не 
нарушают фундаментальные принципы Олимпийской хартии, когда требуют перепроверить 
допинг-тесты российских спортсменов по итогам Олимпиады в Пекине? В хартии ведь 
написано: проверки допустимы в течение трех лет после проведения Олимпиады. Тогда 
давайте всю историю прошерстим: Сидней, Солт-Лейк-Сити, Афины, Турин... 

Олимпиада может в существующем виде закончиться для мира навсегда. Это не громкие 
слова, ничего личного, это просто бизнес. Если отставить в сторону нечеловеческие усилия 
спортсменов, слезы счастья и радости, уникальные моменты всеобщего единения в спорте 
(все это для мистера Тайгерта пустые звуки), в первую очередь не обрадуются те, кто игры 
финансирует, — то есть генеральные спонсоры Олимпиады. Их категорически не устраивает 
ситуация, когда вдруг может выясниться, что условный Усэйн Болт, который был послом 
бренда на соревнованиях шестилетней давности, принимал допинг. Ведь пострадавшим из 
скандала выйдет не только спортсмен, но и бренд. Спонсорам дешевле просто выйти из игры, 
о чем они и заявили маркетинговому отделу МОК на закрытом совещании. 

Согласно тексту письма Тайгерта, «отдельные российские спортсмены, которые в 
состоянии доказать, что они не запятнаны российской системой, поскольку находились вне 
территории страны и подвергались проверкам других антидопинговых систем, включая 
тестирования, могут быть допущены до Игр, но под нейтральным флагом». О каких таких 
честных «других» антидопинговых системах мы говорим? Давайте, может, вспомним еще не 
остывшее дело Лэнса Армстронга?  

Первый раз его защищал лично член МОК Дик Паунд — оправдал наличие запрещенных 
препаратов в крови тем, что американский велосипедист боролся с раком. Тогда что-то 
подписей за отстранение сборной США никто не собирал. Как говорит Виталий Мутко, нам бы 
такое просто в голову не пришло. А дело Виктора Конте и Balco? 18 мировых олимпийских 
чемпионов обслуживались в этой компании, и их поймали на перепроверках. USADA тогда 
вела независимое расследование, но по случайному стечению обстоятельств спортсменов 
окончательно поймали только тогда, когда их карьеры закончились. Наказали их тоже совсем 
не так, как наших наказывают сегодня, убирая из мирового спорта в одностороннем порядке. 
Американцы тогда просто увеличили свой взнос в WADA — и все волшебным образом 
наладилось. 

Печально, что в наше время двойные стандарты добрались до святого — то есть до 
спорта. Мы на «Матч ТВ» сняли документальный фильм о том, что олимпийская идея вдруг в 
одночасье скатилась до третьестепенного значения. Человеческие жизни, достоинство, 
победы, к которым шли годами, — все стерто и вряд ли подлежит восстановлению. 

«Лента. ру» 
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8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 20.07.2016 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 62, 99 ▼ 0, 13 

EUR 69, 70 ▼ 0, 08 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 
 
 


